

26. Februar 2019

## **Anfrage: Zunehmende Vermüllung der Maxvorstadt**

Welche Maßnahmen hält die Landeshauptstadt München für geeignet der zunehmenden Vermüllung der Maxvorstadt Einhalt zu gebieten und bei den Bürgerinnen und Bürgern das Bewusstsein dafür zu schärfen, dass sie sich ausgesprochen rücksichtslos verhalten, wenn sie Zigarettenkippen, Plastikbecher und anderen Abfall im öffentlichen Raum nicht ordnungsgemäß entsorgen?

## **Begründung:**

Obwohl dies eigentlich eine Ordnungswidrigkeit darstellt, ist zu beobachten, dass insbesondere Raucherinnen und Raucher vermehrt ihre Zigarettenkippen auf öffentlichen Gehwegen einfach zu Boden fallen lassen und nicht ordnungsgemäß entsorgen. Im Universitätsviertel mit seiner hohen Kneipendichte ist dies besonders augenfällig. Da es sich hier nicht nur um ein ästhetisches Problem handelt (Zigarettenkippen sind extrem giftig!) sollten dringend Gegenmaßnahmen getroffen werden.

Karin Hiersemenzel, Fraktionssprecherin  
Silvia Elstner - Schibalski